

Bangun Kebersamaan, Suardi Saleh Gelar Coffee Morning

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.INFORMAN.ID](https://www.barru.informan.id)

Jan 20, 2023 - 16:14



BARRU- Dalam rangka menjalin komunikasi kerja dan membangun kebersamaan dengan jajaran, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menggelar Coffee Morning, di ruang kerjanya, pada Jumat pagi (20/1/2023).

Coffee Morning tersebut dihadiri Sekda Barru Abustan, para Asisten, Staf Ahli, Pimpinan OPD, Dirut RSUD, Kabag dan Camat sekabupaten Barru.

Dalam arahannya, Suardi Saleh menekankan kepada jajarannya agar terus meningkatkan kinerja.

"OPD sebagai pusat informasi dan pusat pelayanan publik, harus selalu meningkatkan kualitas pola pelayanan agar lebih cepat", katanya.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati dua periode itu menginstruksikan terkait hasil Rakornas kepala daerah dan Forkopimda di Sentul Jakarta yang

bersamaan dengan hari kesadaran nasional.

Dirinya menekankan tentang arahan Presiden untuk ditindaklanjuti di kabupaten Barru yaitu perhatian investasi, jangan ada ijin yang berbulan-bulan dan akan menuju MPP digitalisasi, kendalikan inflasi, pantau harga di lapangan, hati-hati menaikkan tarif kenaikan yang di atur Pemda, fokus penyelesaian stunting di tahun 2024 dibawah 14%, turunkan kemiskinan ekstrim sampai target 0% pada tahun 2024 semua stakeholder terkait mengkoordinasikan untuk membuat satu data yang di ketua oleh staf ahli.

Selain itu, Suardi Saleh meminta agar ada kepastian APBD untuk dibelanjakan melalui e-katalog dan dibelanjakan untuk produk-produk buatan dalam negeri, kota tematik dimana tata kelola atau desain kota maupun kabupaten untuk masing-masing memiliki diferensiasi dengan memaksimalkan potensi dan ciri khas daerah masing-masing.

Bupati Barru juga memberikan arahan lebih lanjut terkait cuaca ekstrim di kabupaten Barru.

"Semua stakeholder terkait harus bersiap menghadapi cuaca ekstrim dan selalu menghimbau masyarakat untuk siap siaga menghadapi kondisi cuaca", ungkapnya.

(Ahkam/Humas IKP Barru)